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КХЛ как организация 
 

Канадский размер площадки теперь в КХЛ? (Sports.ru/tribuna) 
По информации из некоторых источников ряд клубов Континентальной хоккейной 
лиги намерены играть в сезоне 2019/2020 на площадках с канадским размером, 
а не с европейским, как это было ранее. А не стоит ли руководству КХЛ 
задуматься над тем, чтобы ввести единый размер площадки на всю лигу?  

перейти к статье 

Сергей Светлов: "Фишка" КХЛ - три формата площадки, но свой голос 
отдаю канадской" (Russia-hockey.ru) 
Олимпийский чемпион-1988, г лавный тренер "Адмирала" - о переходе ИИХФ и 
ряда клубов КХЛ на маленькие площадки, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Вудкрофт - главный тренер минского "Динамо", Грабовский - его 
ассистент (Чемпионат.com) 
Канадский специалист Крэйг Вудкрофт занял пост главного тренера минского 
"Динамо", информирует официальный сайт белорусского клуба. В его 
тренерский штаб вошел знаменитый в прошлом белорусский хоккеист Михаил 
Грабовский.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Трехкратного обладателя Кубка Харламова может возглавить специалист 
без опыта работы в МХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Трехкратного обладателя Кубка Харламова может возглавить специалист без 
опыта работы в МХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Не был бы ОСА, вопрос бы решился". Сергеев бойкотирует "Салават" 
ради СКА? (Чемпионат.com) 
Есть регламент КХЛ, а есть законы профессионального спорта. Кто прав? 

перейти к статье 

Интервью Ткачева - о спорах с Билялетдиновым, неудачном сезоне и НХЛ 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Владимира подкосили смены партнеров и переводы с центра на фланг. 

перейти к статье 

Кейс Тарасова: как в Уфе упустили молодого вратаря (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 



 

 

Контракт с ним нужно было продлевать после неудачного МЧМ. 
перейти к статье 

Московское "Динамо" объявило состав тренерского штаба фарм-клуба 
(Чемпионат.com) 
Генеральный директор московского "Динамо" Евгений Кровопусков объявил 
состав тренерского штаба фарм-клуба. Главным тренером команды Высшей 
хоккейной лиги "Динамо" Тверь будет бывший наставник бело-голубых Сергей 
Орешкин. 

перейти к статье 

Стали известны соперники "Амура" на сборе в Чехии (Р-Спорт) 
Хоккейный клуб "Амур" на своем официальном сайте сообщил имена соперников 
команды по контрольным матчам на учебно-тренировочном сборе в Чехии. 

перейти к статье 

Гендиректор "Динамо": "Возвращение Вудкрофта в команду не нужно 
дополнительно аргументировать" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Генеральный директор минского "Динамо"  Дмитрий Басков прокомментировал 
тренерские назначения в команде. Главным тренером бело-голубых стал Крэйг 
Вудкрофт, помогать ему будет бывший хоккеист Михаил Грабовский. 

перейти к статье 

Вудкрофт и Грабовский возглавили Динамо-Минск. Но почему клуб так 
долго был без тренерского штаба? (By.tribuna.com/tribuna) 
Итак, затянувшийся сериал под названием "Хоккейный клуб "Динамо-
Минск"ищет себе нового тренера" наконец-то завершен.  

перейти к статье 

Феоктистов: первый полноценный сезон на уровне КХЛ - это очень 
здорово (Чемпионат.com) 
Нападающий минского "Динамо" Никита Феоктистов прокомментировал переход 
в белорусский клуб. 

перейти к статье 

Обзор дня: Зайцева ждут в "Эдмонтоне", Панарина - в "Колорадо" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Барыс" официально подписал канадского вратаря из НХЛ (Sports.kz) 
Хоккейный клуб "Барыс" официально объявил о заключении контракта с 
канадским вратарем Эдди Паскуале. Игрок подписал одностороннее соглашение 
до 30 апреля 2020 года.  

перейти к статье 

"Куньлунь" подписал вратаря сборной Чехии Грубеца (Sport24.ru) 
"Куньлунь" заключил контракт с чешским вратарем Шимоном Грубецом, 
участником ЧМ-2019, сообщает официальный новостной аккаунт пресс-службы 
КХЛ в твиттере. 

перейти к статье 



 

 

Экс-защитник "Торпедо" Боди продолжит карьеру в Швеции 
(Чемпионат.com) 
Канадский защитник Мэтью Боди который в сезоне-2018/19 выступал за 
нижегородское "Торпедо", продолжит карьеру в "Векше Лейкерс", сообщает 
пресс-служба шведского клуба.  

перейти к статье 

Воспитанник "Авангарда" Дмитрий Жукенов пополнил состав 
"Автомобилиста" (Чемпионат.com) 
В систему "Автомобилиста" из новокузнецкого "Металлурга" перешел 
нападающий Дмитрий Жукенов информирует официальный сайт 
екатеринбургского клуба. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Рыков: беседа с руководством СКА ничего не изменила. Я уже давно 
принял решение (Чемпионат.com) 
Защитник "Нью-Йорк Рейнджерс" Егор Рыков объяснил, почему принял решение 
покинуть КХЛ. 

перейти к статье 

Разное 
 

Максим Мамин с Кубком Гагарина в Чехове (Континентальная хоккейная 
лига (khl.ru)) 
Турне хоккеистов ЦСКА с Кубком Гагарина продолжилось в Чехове, куда его 
привез автор "золотой шайбы" финальной серии, форвард армейцев Максим 
Мамин.  

перейти к статье 

У хоккеиста "Динамо" украли еще 50 тысяч. В декабре он уже потерял 1,1 
миллиона рублей (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
У нападающего московского "Динамо" Вячеслава Кулемина 50 тысяч рублей, 
утверждает Телеграм-канал "Мутко против".  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Канадский размер площадки теперь в КХЛ? (Sports.ru/tribuna, Москва, 14 
июня 2019) 
По информации из некоторых источников ряд клубов Континентальной хоккейной 
лиги намерены играть в сезоне 2019/2020 на площадках с канадским размером, 
а не с европейским, как это было ранее. А не стоит ли руководству КХЛ 
задуматься над тем, чтобы ввести единый размер площадки на всю лигу?  
По информации на 11 июня на площадках с "канадским" размером собираются 
играть всего три клуба: Барыс, Автомобилист и СКА. Нужно ли это и как это 
повлияет на стиль игры? 
Чем вообще отличаются хоккейные коробки в России и в США? Сейчас я 
попытаюсь вам все объяснить. Дело в том, что российские площадки имеют 
средний размер 60 на 30 метров, а североамериканские - 60 на 26, то есть наши 
площадки шире. 
Размеры площадок в США и Канаде  
Длина - 60,96 м. Ширина - 25,91 м. 
Общая площадь - 1579 кв. м. 
Размеры площадок в Европе и в России  
Длина - 60 м. Ширина - 30 м. 
Общая площадь - 1800 кв. м. 
Таким образом, размер площадки очень сильно влияет на игру. 
Как размер площадки влияет на игру?  
На площадке с канадским размером у игроков намного меньше свободного 
состава и, соответственно, меньше времени на принятие решения. Поэтому в 
НХЛ намного больше силовой борьбы, да и скорость игры существенно выше. 
Площадка с европейским размером обеспечивает больше места для маневров и 
разыгрывания комбинаций. Именно так и появились два основных стиля игры: 
"канадский", который включает в себя много силовой борьбы и бросков в створ, 
и "советский", который состоит из большого количества комбинаций, которые 
можно разыграть на большем пространстве. 
Стоит ли ввести канадский размер площадки в КХЛ?  
Давайте вернемся к тому, с чего начинали, а именно, нужны ли такие площадки 
в России? С точки зрения зрелищности - да, а с точки зрения игры - нет. Вы 
спросите почему? Со зрелищностью все понятно - больше силовой борьбы, 
больше бросков и соответственно больше забитых шайб. Но если все клубы в 
КХЛ перейдут к такому размеру, то мы потеряем тот стиль игры, который был 
рожден еще в СССР и про него все забудут, а наш хоккей превратиться в простое 
"бей-беги". 
Думаю руководство КХЛ даст комментарий на счет перехода к новым размерам 
или же наоборот, утвердит единый европейский размер площадки для всех 
клубов, ведь когда один клуб играет с меньшей площадкой, а другой с большей 
- это не дело. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/rhl_blog/2481102.html 

К заголовкам сообщений 

Сергей Светлов: "Фишка" КХЛ - три формата площадки, но свой голос 
отдаю канадской" (Russia-hockey.ru, Москва, 14 июня 2019) 
Олимпийский чемпион-1988, г лавный тренер "Адмирала" - о переходе ИИХФ и 
ряда клубов КХЛ на маленькие площадки, для Russia-Hockey.ru  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/rhl_blog/2481102.html


 

 

ВОПРОС О ФОРМАТЕ ЛЬДА НЕ СЧИТАЮ КЛЮЧЕВЫМ И ДРАМАТИЧНЫМ  
- Многие наши ветераны, мягко говоря, не в востороге от того, что ИИХФ 
переводит все чемпионаты мира с европейского формата льда на 
североамериканский. Вы - воспитанник больших площадок, выигрывали со 
сборной СССР все главные мировые трофеи, интересна ваша точка зрения.  
- Я не считаю, что данный вопрос является ключевым и тем более драматичным. 
Как человек КХЛ и действующий тренер, могу сказать, что в этом "фишка" нашей 
Лиги: примерно треть клубов принимает соперников на классическом 
европейском льду, треть - на финском, еще треть - на канадском. Каждый раз 
необходимо адаптироваться к тому или иному сопернику, учитывать специфику 
его арены.  
Полагаю, чем больше стилей и динамики будет у команд КХЛ, тем лучше для 
Лиги и для нашего хоккея в целом.  
ОБЫГРАТЬ ЦСКА И СКА ЧУТЬ ЛЕГЧЕ НА КАНАДСКОЙ ПЛОЩАДКЕ  
- У вас во Владивостоке на "Фетисов Арене" канадская площадка.  
- Да, и она нас полностью устраивает. На таком формате вся игра нацелена на 
ворота, она проходит острее и динамичнее, выбирается из углов. Хоккей - 
прежде всего зрелище для болельщиков, в этом плане маленькие площадки 
смотрятся предпочтительнее.  
В свое время мне в роли главного тренера посчастливилось открывать новые 
арены и с "Адмиралом", и с "Ладой". Во Владивостоке и Тольятти 
интересовались мнением тренерского штаба, каждый раз говорил, что канадская 
площадка даст зрителям больше зрелища, а нашим хоккеистам - больше шансов 
себя проявить.  
- То есть условным середнякам КХЛ легче победить фаворитов, например, СКА 
или ЦСКА, на канадском льду?  
- На самом деле, большим мастерам одинаково легко адаптироваться на 
площадках любого формата. Другое дело, что в тактическом плане европейский 
лед несколько усложняет игру, а звезды получают больше возможностей 
проявить свой талант.  
Поэтому, условно, "Адмиралу" или "Ладе" за счет правильных командных 
взаимодействий, плотности игры чуть легче дать бой фаворитам именно на 
канадской площадке. И для КХЛ вот такое уравнивание сил команд скорее в 
плюс.  
ФИННЫ ПЕРВЫМИ ПЕРЕШЛИ НА НОВЫЙ ФОРМАТ, РЕЗУЛЬТАТ НАЛИЦО  
- Консерваторы говорят, что на маленьком льду советская школа хоккея потеряет 
свои преимущества.  
- Не могу с этим согласиться. Посмотрите на финнов, они первыми в Европе 
перешли на усредненный - финский - формат, и их школа в том числе и 
благодаря этим изменениям сделала большой шаг вперед. Сегодня сборная 
Финляндии - победитель трех чемпионатов мира в ключевых возрастах, а ее 
молодежь претендует на первые номера драфта НХЛ. В этом плане мы пока 
чуть-чуть позади.  
Может быть, если бы все ведущие мастера нашего хоккея оставались бы в 
России, то, играя здесь на больших площадках, мы прогрессировали бы еще 
быстрее. Но сейчас ситуация несколько иная, и иногда в нашей Лиге лишнее 
пространство хоккеистам среднего уровня даже мешает, чуть замедляет игру, 
уводит ее в углы. С переходом на канадский лед хоккей КХЛ станет более 
интенсивным, нацеленным на ворота, а значит, наша школа может получить 
новый импульс в своем развитии.  
- Лично вам в золотые годы советского хоккея где больше нравилось играть?  



 

 

- Запас мастерства позволял хоккеистам сборной СССР, "Динамо", ЦСКА и 
других ведущих клубов чувствовать себя очень комфортно по обе стороны 
океана. Но могу сказать, что, выезжая на традиционные североамериканские 
серии, на маленьких площадках мы чувствовали себя очень комфортно. Было 
больше игры перед воротами, больше шансов забить гол и порадовать своих 
болельщиков.  
Честно скажу, при всей любви к советскому и европейскому хоккею голосую за 
канадские площадки.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/svetlov_fishka_khl_tri_formata_no_moi_golos_kanadskoi/ 

К заголовкам сообщений 

Вудкрофт - главный тренер минского "Динамо", Грабовский - его 
ассистент (Чемпионат.com, Москва, 14 июня 2019) 
Канадский специалист Крэйг Вудкрофт занял пост главного тренера минского 
"Динамо", информирует официальный сайт белорусского клуба. В его 
тренерский штаб вошел знаменитый в прошлом белорусский хоккеист Михаил 
Грабовский. Ранее об этом назначении сообщал "Чемпионат".  
49-летний Вудкрофт возглавлял минский клуб в сезоне-2016/17. При нем 
"Динамо" пробилось в плей-офф, где в четвертьфинале конференции уступило 
"Локомотиву" (1-4). По окончании сезона канадец покинул "зубров".  
14 мая 2019 года на заседании исполкома Национального олимпийского 
комитета была утверждена кандидатура Александра Андриевского. Однако 
позже генеральный директор "зубров" Дмитрий Басков объявил о срыве 
переговоров по контракту.  

https://www.championat.com/hockey/news-3781129-vudkroft---glavnyj-trener-
minskogo-dinamo-grabovskij---ego-assistent.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Трехкратного обладателя Кубка Харламова может возглавить специалист 
без опыта работы в МХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 15 июня 2019) 
Трехкратного обладателя Кубка Харламова может возглавить специалист без 
опыта работы в МХЛ  
Как стало известно "Матч ТВ" из источников, знакомых с ситуацией в 
ярославском " Локомотиве ", одним из претендентов на пост нового главного 
тренера молодежной команды "железнодорожников" является Игорь Меляков. 
Специалист с 2012 года работал в Ярославле с юношами 2001 года рождения. С 
сезона-2016/17 Меляков возглавлял команду "Локо-Юниор", которая выступает в 
НМХЛ. За это время команда дважды завоевала бронзовые медали. 
Также в 2018 году Меляков входил в треерский штаб Запада на Кубке Поколения. 
Таким образом, для Мелякова работа в "Локо" может стать дебютом в МХЛ. 
Отметим, место главного тренера " Локо " свободно после того, как Дмитрий 
Красоткин, возглавлявший команду с сезона-2015/16, вошел в тренерский штаб 
"Локомотива". 
Напомним, за последние 4 сезона "Локо" трижды завоевал золотые медали МХЛ. 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/svetlov_fishka_khl_tri_formata_no_moi_golos_kanadskoi/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/svetlov_fishka_khl_tri_formata_no_moi_golos_kanadskoi/
https://www.championat.com/hockey/news-3781129-vudkroft---glavnyj-trener-minskogo-dinamo-grabovskij---ego-assistent.html
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"Не был бы ОСА, вопрос бы решился". Сергеев бойкотирует "Салават" 
ради СКА? (Чемпионат.com, Москва, 14 июня 2019) 
Есть регламент КХЛ, а есть законы профессионального спорта. Кто прав? 
 - Когда решится хоккейное будущее Артема? - спросили супругу защитника 
уфимского "Салавата Юлаева" Артема Сергеева пользователи в "Инстаграме". 
 - Когда клуб перестанет пользоваться ограниченным положением игрока, - 
последовал ответ. 
Если честно, то такое отношение к профессиональному хоккею и регламенту 
моментально вводит в ступор. Все-так не зря говорят, что жены хоккеистов - это 
отдельная каста, от которой можно ожидать чего угодно. 
Из-за чего разгорелся весь сыр-бор? Дело в том, что у 26-летнего защитника 
"Салавата" закончился контракт с клубом. Сергееву нет 29 лет, под условие в 28 
лет и 250 игр в КХЛ он тоже не подходит. Именно при таких обстоятельствах 
хоккеист получил бы статуса НСА (неограниченно свободного агента). Сейчас же 
Сергеев ОСА (ограниченно свободный агент). 
Логично, что после завершившегося 30 апреля старого соглашения, юлаевцы, 
как и положено, сделали Сергееву квалификационное предложение. Причем, 
предложив игроку обороны контракт на два года (так положено по регламенту 
КХЛ) с улучшенными финансовыми условиями. 
Артем действительно вырос как защитник. Перейдя из ЦСКА в "Салават" 
Сергеев провел сильный сезон, особенно прибавив в плей-офф: 57 игр, 12 (6+6) 
очков, "+5" в "регулярке"; 17 игр, 3 (1+2), "+4" в плей-офф. 
В Уфе Сергеев нашел свою команду, получал много игрового времени, хоккеисту 
доверял тренерский штаб. На защитника начали обращать внимание в сборной 
России. Тем удивительнее сейчас читать заявления самого игрока. Соглашения, 
к слову, он по-прежнему не подписал и, видимо, уже не подпишет. Но об этом 
позднее. 
Что сказал сам Сергеев? 
Про супругу Артема мы уже сказали, но с нее и спроса особого нет. А вот с 
Сергеева спрашивать можно и нужно. 
Во все том же "Инстаграме" на вопрос подписчика про продолжение карьеры 
игрок заявил: "Дам один ответ на все вопросы, связанные с Уфой: нет смысла 
это обсуждать публично, если бы я не был ОСА, вопрос уже давно бы решился". 
То бишь Сергеев фактически намекнул, что, будь я неограниченно свободным 
агентом, давно бы подписал контракт с другим клубом и всей этой истории не 
случилось бы. Почему с другим клубом? Да потому что подписать контракт с 
Уфой Сергееву никто не мешает прямо сейчас. Значит, все дело в том, что 
хоккеист хочет сменить обстановку, но заявления в социальных сетях в стиле 
"если бы, да кабы" не поддаются логическому объяснению. 
"Салават" же можно понять, тем более что уфимцы все делают строго в 
соответствии с регламентом КХЛ. Двухлетнюю квалификацию предложили, 
права на хоккеиста, хорошо себя проявившего в сезоне, хотят сохранить. А кто 
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бы этого не хотел? Или же "Салавату" нужно отпускать своих ведущих игроков 
на все четыре стороны, раздаривая права налево и направо? Но это же абсурд. 
Именно поэтому странно слышать нотки недовольства из уст Сергеева и его 
жены. Ведь дело даже не столько в культуре и порядочности (хотя без этих 
качеств тоже никуда), скольков необходимости более корректных формулировок 
и банальном понимании хоккейных законов. 
Позиция агента 
Мы дозвонились до прославленного хоккеиста, а ныне агента Игоря Ларионова 
представляющего интересы Артема Сергеева. Вот, что заявил представитель 
игрока. 
-Есть законы профессионального спорта. Если у тебя есть ведущие игроки и 
приоритет их подписания, то нужно это понимать. К сожалению, В Уфе немножко 
по-другому поступили. Сергеев оказался игроком третьего-четвертого плана 
приоритета. Поэтому он и не подписывает контракт. Все идет к тому, что, скорее 
всего, Сергеева в "Салавате" не будет. Линия в отношениях немножко 
нарушилась. Скорее всего, Артем не захочет там играть. 
Сергеев - ограниченно свободный агент и придется полюбовно договариваться? 
Абсолютно верно. Артем, повторюсь, хотел бы остаться в этой команде. Но, к 
сожалению, когда было время договориться, руководство уфимцев немножко 
неправильно восприняло законы букв и регламент. Когда подписаны люди, 
которые не должны были быть подписаны до более приоритетных игроков. 
Таких, как Сергеев, как Хартикайнен и Метсола, с которыми, к слову, сразу 
подписали контракты. Получается, что кто-то подписан, а кто-то - нет. 
Сейчас мы говорим об игроке, который провел самое большое количество 
времени на льду. Здесь не должно идти речи о квалификации. Ты можешь 
сделать ее мальчику, которому 19-20 лет и который начинает играть в хоккей. В 
Уфе не пришли к пониманию того, что Сергеев - это человек, который является 
важнейшей частью команды и лицом обороны во всех отношениях. В этом вся и 
загвоздка. У Сергеева большой потенциал, - сказал Ларионов. 
По всей видимости, у Ларионова все же осталась обида на "Салават Юлаев". 
Напомним, что в прессе проходила информация о том, что Игорь Николаевич мог 
возглавить уфимский клуб, однако стороны так и не сумели договориться. Да и 
сравнивать Сергеева с Хартикайненом и Метсолой, при всем уважении к Артему, 
не совсем правильно. Хартикайнен - главный старожил нынешней Уфы и 
форвард первого звена, а Метсола безоговорочный первый номер среди 
голкиперов и человек, выдавший феерический плей-офф. Сергеев - хороший 
защитник, который за прошедший сезон заслужил новый контракт на более 
выгодных условиях, но не барского отношения. 
Интерес СКА и пути выхода из ситуации 
По нашей информации, к Артему Сергееву проявляет интерес СКА. Учитывая 
потери, которые понес клуб с берегов Невы, этот интерес вполне объясним. Но 
здесь есть одна загвоздка. До 1 июня "армейцы" могли спокойно сделать 
Сергееву серьезное в финансовом плане предложение. "Салавату", чтобы 
сохранить хоккеиста у себя, пришлось бы это предложение повторять. Иначе 
игрок переехал бы в Санкт-Петербург. 
Попробуем предположить, что СКА, взявший курс на сокращение платежной 
ведомости, решил не заваливать Сергеева деньгами, а попробовать 
договориться с игроком уже после того, как права за ним будут официально 
закреплены за Уфой (с 1 июня Сергеев официально принадлежит "Салавату 
Юлаеву"). Но ведь теперь договариваться придется не только с хоккеистом, но и 
с клубом. 



 

 

Каковы пути выхода из всей этой ситуации? Теоретически Сергеев может 
повторить путь Сергея Шумакова который рассорился с ЦСКА, но не мог 
выступать в России нигде, кроме московского клуба. В результате Шумакову 
пришлось уезжать в Северную Америку. Там у него не сложилось, однако 
позднее представителям нападающего удалось решить вопрос с продажей прав 
на Шумакова в "Авангард". 
Аналогично и с Сергеевым. СКА придется либо выкупать права на Сергеева у 
"Салавата Юлаева" за солидную сумму, либо договариваться об обмене. Но за 
одного из своих ведущих защитников юлаевцы наверняка попросят серьезного 
человека. 
Из "Салавата" в СКА уже ушел Йоонас Кемппайнен отданы права на Владимира 
Ткачева взамен на Никиту Сошникова. Но эти сделки прошли без каких-либо 
эксцессов. Сейчас же Сергееву нужно либо подписывать контракт с уфимцами, 
либо полюбовно договариваться об обмене (не в таком тоне, в котором игрок и 
его жена пишут в "Инстаграме"), либо искать себе новую команду в Северной 
Америке или Европе. Есть вариант, при котором клубы могут договориться 
между собой без участия игрока (продажа прав). Другого не дано.  
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Интервью Ткачева - о спорах с Билялетдиновым, неудачном сезоне и НХЛ 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 июня 2019) 
Владимира подкосили смены партнеров и переводы с центра на фланг. 
Минувший сезон получился не самым удачным в карьере Владимира Ткачева. 
25-летний нападающий "Ак Барса" набрал всего 22 (11+11) очка, хотя сезоном 
ранее было 36 (22+14). В хоккеисте ожидали увидеть нового лидера команды, но 
он ушел в тень других игроков. В провальной серии с "Авангардом" в плей-офф, 
в которой "Ак Барс" проиграл все четыре матча, Владимир вообще не набрал 
очков и заработал показатель полезности -2. 
Прошлым летом активно обсуждался возможный отъезд Ткачева в НХЛ. На 
предсезонном турнире в Риге он даже общался с генеральным менеджером 
"Вегаса" Джорджом Макфи. Но все осталось на уровне разговоров - во многом 
из-за блеклой игры в минувшем сезоне. В итоге Ткачев продлил контракт с "Ак 
Барсом" на два года, после чего поговорил с журналистом Алексеем Шевченко 
для официального сайта КХЛ. 
"СЕЙЧАС МНЕ РЕАЛЬНО ВСЁ РАВНО ГДЕ ИГРАТЬ" 
- Владимир, сейчас начало июня, а вы до сих пор в Казани. Почему? 
- Буду готовиться к сезону именно в Казани. Это впервые в моей карьере, но я 
посчитал, что так будет лучше. Все близко, не надо стоять в пробках. 
- И все бесплатно. 
- На базе клуба лед растопили, так что придется арендовать площадку. Но все 
равно пользы больше. Уже почти через месяц первые сбор, так что надо подойти 
в оптимальной форме. Хотя мне кажется, что следить за формой во время 
отпуска - основная задача хоккеиста. Надеюсь, когда-нибудь мы придем к тому, 
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что команду собирают за две недели до начала чемпионата, проводятся 
выставочные матчи и сразу же стартует сезон. Это было бы идеально, но пока 
правила игры другие. 
- Недавно вы подписали новое двухлетнее соглашение с "Ак Барсом". А ведь 
ровно год назад вы встречались с генеральным менеджером "Вегаса", ходили 
слухи о том, что в ваших услугах заинтересованы другие клубы из Северной 
Америке. Но вы в итоге остались. 
- Да все просто. Сезон получился не самым лучшим и потихоньку интерес со 
стороны заокеанских клубов пропадал. Кроме того, в этом сезоне я не выступал 
за сборную, а это много значит.  
- Предложения исчезли? 
- Они были, но уже совершенно другого плана. Не было никакой конкретики, 
никакой определенности. Типа, приезжай, доказывай и все зависит от тебя. Нет, 
это нормально, в НХЛ так и есть, но все равно тон поменялся. Да и я понял, что 
лучше мне еще пару лет провести в России. Если все будет нормально, то через 
два года разговор с клубами НХЛ может быть другим. Я уже могу рассчитывать 
на больше, чем стандартный контракт новичка. Но сейчас об этом говорить 
слишком рано. 
- По правде, вы не должны были удивляться тому, что интерес к вам немного 
поутих. Прошлый год нельзя назвать хорошим. 
- Но я бы и не сказал, что он был провальным. На моем счету 11 шайб, а это не 
самый плохой показатель. Но это спорт. Провести стабильно все сезоны на 
одном уровне вряд ли получится. 
- Мне кажется, что регресс был слишком очевидным. И дело даже не в том, что 
"Ак Барс" после победы в Кубке вылетел в плей-офф. Ваша игра стала совсем 
другой. Начало сезона не заладилось. 14 очков в первых 40 матчах. 
- Бывает. 
- Отличный ответ. 
- Конечно, в этом виноват я, а не кто-то другой. Проще всего свалить на кого-то, 
на тренера, на партнеров, но это неправильно, да и неправда. Конечно, 
возможно, какие-то изменения и сказались на моих действиях. Например, меня 
перевели на фланг и потребовалось время, чтобы привыкнуть. Но потом меня 
возвращали в центр и снова все менялось. Все это немного подкосило, как и 
смена партнеров. 
- Говорят, что вам на фланге даже лучше. Дескать, и объем катания приличный, 
да и ваши сильные качества на краю использовать легче. 
- Да, мне понравилось на фланге. Самое главное достижение сезона в том, что 
сейчас мне реально все равно где играть. Но перестройка была непростой. Там 
еще много зависит от того, слева ты играешь или справа. Говорю, сложности 
были, но я получил необходимый опыт. 
- Считалось, что одна из причин вашей не лучшей игры - прохладные отношения 
с Зинэтулой Билялетдиновым. Это правда? 
- Я бы не стал говорить, что у меня с ним был какой-то большой конфликт. Такого 
не было. Да, какие-то споры возникали, но они были обычными, рабочими. В 
какие-то моменты тренер был не очень доволен моими действиями. Что-то не 
получалось на площадке, в том числе и потому, что меня переводили с центра 
на фланг и обратно.  
- Но отношения разладились? 
- Возможно. Опять же я, как спортсмен, должен такие мысли гнать от себя. Ну, 
что значит прохладные отношения с тренером? Мы же профессионалы и все 
равно надо идти на стадион и показывать свой максимум. Я приходил и работал, 
занимался своим делом. 



 

 

"НОВЫЙ ТРЕНЕРСКИЙ ШТАБ НА МЕНЯ ОЧЕНЬ РАССЧИТЫВАЕТ" 
- Я разговаривал со многими игроками вашего клуба и никто мне не смог назвать 
точную причину, почему у клуба в прошлом сезоне не все ладилось. Вроде бы, 
сезон не провальный, но радости от него немного. 
- Наверное, потому что нет какой-то одной причины. Иногда вообще не было 
ответа на вопрос, а что идет не так. Мы выходим на лед, стараемся, делаем 
привычные вещи, но пропускаем и никак не можем собраться. Что происходило 
с командой в тот момент, никто не мог понять. 
- Вы уже поговорили с Дмитрием Квартальновым? 
- Поговорил, но подробности я бы не хотел рассказывать. Речь шла и о том, где 
именно я буду играть в новом сезоне. 
- Какая в этом может быть тайна? 
- Дождемся хотя бы выставочных матчей и вы все поймете. Но опять же я не 
скажу, что это был какой-то долгий и конкретный разговор. Мне сказали, что в "Ак 
Барсе" будет много нового, много интересного. И на меня, как на форварда, 
очень сильно рассчитывают. 
- Всегда казалось, что "Ак Барс" Билялетдинова и команды Квартальнова чем-то 
похожи. У нового тренера казанского клуба были более энергичные коллективы. 
- Возможно, сходство есть, но, мне кажется, что различий все равно больше. Я 
никогда не работал с Квартальновым и мне трудно сейчас предсказывать, что 
именно изменится. Осталось совсем немного времени, чтобы я ответил на этот 
вопрос. 
- Можно ли говорить, что вы продлили соглашение с казанским клубом в том 
числе и потому, что Зинэтула Билялетдинов покинул пост. 
- Там было очень много причин для такого решения. Смена тренера одна из них, 
но не самое главная. 
- Деньги? 
- Тоже не основной фактор. Я повторю - причин много. Мне кажется, что "Ак Барс" 
для меня сейчас самый оптимальный вариант. Думаю, что у меня будет хорошая 
возможность для прогресса. Плюс изменится роль в команде. 
- Это когда вас считают лидером клуба, а не просто рядовым игроком. 
- Можно сказать и так. Я чувствую, что уже готов к тому, что на мне будет больше 
ответственности за результат в следующем сезоне. И я готов к этому. 
- Хорошо. Давайте о другом. Опять я вижу появилась какая-то страничка в 
инстаграме с вашим именем. 
- О, это моя настоящая. 
- Долго же вы держались. 
- И за это время появилось столько фейковых страничек от моего имени, что мне 
надоело. Я теперь сам буду вести инстаграм, подумываю о получении синей 
галочки, чтобы не вводить любителей хоккея в заблуждение. Лучше я буду вести, 
чем какие-то непонятные люди. 
- Как вам выступление Артема Лукоянова в профессиональном футболе? 
- Неплохо. Но если бы я выбирал спорт, то предпочел бы большой теннис. У вас 
нет связей, чтобы попасть на какой-нибудь турнир? 
- Надо у Ивана Налимова спросить, ведь он встречается с профессиональной 
теннисисткой. 
- Теннис мне по душе. Я с удовольствием играю в него, слежу за 
соревнованиями. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/240800 

К заголовкам сообщений 
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Кейс Тарасова: как в Уфе упустили молодого вратаря (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 июня 2019) 
Контракт с ним нужно было продлевать после неудачного МЧМ. 
20-летний воспитанник "Салавата Юлаева", вратарь Даниил Тарасов подписал 
трехлетний контракт новичка с "Коламбусом", после чего клуб НХЛ отправил его 
в аренду в чемпионат Финляндии. При этом пару месяцев назад спортивный 
директор уфимского клуба Василий Чижов озвучивал планы в новом сезоне 
сделать Тарасова вторым вратарем в КХЛ. Специалисты убеждены, что на тот 
момент судьба молодого вратаря уже была предрешена, а все из-за упущенной 
ситуации в разгар сезона. 
Бывший селекционер одного из клубов Западной конференции на правах 
анонимности разложил "кейс Тарасова" и объяснил, какую ошибку допустили 
менеджеры "Салавата Юлаева". Сразу оговоримся, что эта статья не несет 
задачу указать на конкретную ошибку руководителей. В тот период, о котором 
пойдет речь, в уфимском клубе происходила смена генерального и спортивного 
директоров, потери были неизбежны. Поэтому, цель публикации - объяснить 
логику возможных манипуляций, которые помогли бы сохранить талантливого 
игрока. Ситуация с Даниилом Тарасовым как нельзя лучше подходит для 
примера. 
ТАРАСОВА НАДО БЫЛО ПРОДЛЕВАТЬ ПОСЛЕ МЧМ 
"Коламбус" задрафтовал уфимского вратаря в 2017 году. С тех пор за ним вели 
пристальное наблюдение - в Уфу приезжал тренер вратарей Иан Кларк, 
беседовавший с самим Даниилом, с его отцом, тренерами. Однако, контракт с 
игроком подписан так и не был. По мнению эксперта, за океаном хотели 
посмотреть на Тарасова в действии на своей территории - во время молодежного 
чемпионата мира в Ванкувере.  
"Уверен, если бы он провел блестящий чемпионат мира, то получил бы контракт 
прямо там, в Канаде. В противном случае,Тарасова бы оставили в России как 
минимум на сезон", - говорит наш собеседник. 
Дебют Даниила в молодежной сборной не удался. Уфимец сыграл хуже, чем от 
него ожидали, вчистую проиграв конкуренцию Петру Кочеткову. Сразу после 
возвращения в Россию у "Салавата" был идеальный момент для того, чтобы 
продлить с ним контракт. Это выглядело бы не иначе, как поддержка. Предложив 
новый контракт 19-летнему на тот момент вратарю, Уфа бы показала, что верит 
в него и рассчитывает на него уже в ближайшее время. 
"Ко всему прочему, это решение бы сказалось на позиции Василия Чижова, 
который в свое время работал вместе с Вадимом Тарасовым и находится в 
приятельских, если не дружеских, с ним отношениях. Чижов получил должность 
в середине января и продление местного воспитанника Тарасова, к которому 
присматривается клуб НХЛ, принесло бы ему первые плюсы", - поясняет эксперт. 
После МЧМ акции Тарасова упали, "Коламбус" отступил, сделав паузу. В Уфе в 
тот момент был локальный передел власти и у новых руководителей либо не 
хватило рук на то, чтобы воспользоваться моментом, либо, что более вероятно, 
опыта - ни Чижов, ни новый генеральный директор Александр Курносов 
селекцией ранее не занимались, а спортивный директор Роман Беляев был 
отправлен в отставку вслед за гендиректором Тагиром Ибрагимовым. 
ЛИШНИЙ ВЫЕЗД 
Вторым ошибочным шагом было решение клуба отправить Тарасова с 
"Салаватом Юлаевым" на выезд на Дальний Восток. Та командировка в конце 
сезона еще долго аукалась главному тренеру уфимцев Николаю Цулыгину - он 
решил не брать с собой лидеров, дав им возможность отдохнуть перед плей-



 

 

офф. Этот шаг позже был оправдан успешной игрой легионеров в Кубке 
Гагарина, но сейчас вскрылось новое обстоятельство. 
В отсутствие основного вратаря Юхи Метсолы первым номером в Хабаровск и 
Владивосток поехал Андрей Кареев, вторым - Даниил Тарасов, который ранее 
не играл в КХЛ. Он получил полтора матча, показал неплохую игру, дав понять, 
что уже сейчас может чаще выступать на подобном уровне. Логично, что этот 
успех не остался незамеченным за океаном. Вероятно, именно тогда в 
"Коламбусе" приняли решение подписать с россиянином контракт-новичка и 
отправить его в аренду. 
Был у того выезда и второй, менее очевидный минус. Не взяв тогда еще одного 
молодого вратаря Ивана Федотова, который в январе имел пару матчей в КХЛ, в 
"Салавате" дали понять игроку, что особенно на него не рассчитывают и при 
прочих равных, он будет играть в "Торосе". В начале мая, после открытия 
трансферного окна, клуб пошел навстречу Федотову, отпустив его за бесценок в 
"Трактор". 
"САЛАВАТ" ПОДГОТОВИЛ ТАРАСОВА К ОТЪЕЗДУ 
"Ситуация Тарасова с Уфой похожа на ту, что была у "ПСЖ" и Адриана Рабьо в 
этом сезоне, - приводит эксперт пример из футбола. - Он заранее объявил клубу, 
что сменит команду. И, несмотря на то, что это основной игрок, его цена на рынке 
- 50 млн евро, его хотят "Барселона" и "Реал", парижане отправили его в дубль, 
где он доигрывал половину сезона. В это время клуб использовал тех игроков, с 
кем можно строить команду". 
По мнению менеджера, после молодежного чемпионата мира перед Тарасовым 
нужно было ставить ультиматум - останется он в Уфе или уедет за океан. 
Дальнейшая тактика поведения руководителей клуба должна была строиться, 
исходя из планов игрока. Если Даниил собирался продолжить карьеру в системе 
"Салавата", то ему могли дать несколько матчей в КХЛ, в том числе тот самый 
выезд на дальний Восток и практически все оставшиеся игры в ВХЛ, включая 
плей-офф. Если он склонялся к тому, чтобы уехать, то первым номером в 
"Торосе" должен был стать Федотов. 
"Что сделали в "Салавате"? Они сами подготовили игрока к отъезду, организовав 
лучший вариант для Тарасова и "Коламбуса" - игрок получил опыт в КХЛ, а также 
все матчи в плей-офф ВХЛ. При всем этом, он был без контракта и после 
завершения сезона спокойно подписался в НХЛ", - добавил специалист. 
Мораль этой истории в том, что любое решение может оказаться судьбоносным. 
У "Салавата Юлаева" была чуть ли не самая глубокая в лиге вратарская 
вертикаль: Метсола и Кареев в КХЛ, Тарасов и Федотов - в ВХЛ, Дмитрий 
Брагинский и Юрий Грошев - в МХЛ. Теперь кроме финна остался недовольный 
своим положением в команде Кареев, который уже второй год хочет обмена, и 
почти 30-летний Владимир Сохатский, который два последних сезона больше 
сидел в запасе, чем играл.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/240792 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" объявило состав тренерского штаба фарм-клуба 
(Чемпионат.com, Москва, 14 июня 2019) 
Генеральный директор московского "Динамо" Евгений Кровопусков объявил 
состав тренерского штаба фарм-клуба. Главным тренером команды Высшей 
хоккейной лиги "Динамо" Тверь будет бывший наставник бело-голубых Сергей 
Орешкин. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/240792


 

 

"Команду ВХЛ возглавят Сергей Юрьевич Орешкин и Анатолий Александрович 
Антипов. Это главный и старший тренеры "Динамо" Тверь. По наставникам 
молодежной команды смогу сказать 19 июня после совета директоров, на 
котором будут окончательно утверждены составы всех команд и их тренерских 
штабов", - цитирует Кровопускова официальный сайт московского "Динамо". 
С 2011 года Орешкин работал в системе столичного клуба, возглавляя команды 
в Молодежной и Высшей хоккейных лигах. В сезоне-2015/16 Орешкин в качестве 
рулевого вывел московских динамовцев в плей-офф КХЛ, где в полуфинале 
Западной конференции команда уступила петербургскому СКА. 
В 2017 году Сергей Орешкин вошел в тренерский штаб системы ХК "Динамо 
Санкт-Петербург", будучи тренером-консультантом, а затем возглавил 
молодежную команду клуба. Последним местом работы Орешкина был клуб ВХЛ 
"Динамо" Санкт-Петербург.  

https://www.championat.com/hockey/news-3780815-moskovskoe-dinamo-objavilo-
trenerskij-shtab-farm-kluba.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 14 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Стали известны соперники "Амура" на сборе в Чехии (Р-Спорт, Москва, 14 
июня 2019) 
Хоккейный клуб "Амур" на своем официальном сайте сообщил имена соперников 
команды по контрольным матчам на учебно-тренировочном сборе в Чехии. 
С "Били Тигржи Либерец" "Амур" сыграет 22 августа в Либерце. 27 и 29 августа в 
Ческе-Будеевице хабаровчане встретятся с местным "Мотором" и австрийским 
"Линцем". 
Неделей ранее дальневосточники выступят на турнире "Мемориал Збынека 
Куши". 
Также сообщается, что 7 августа в Москве "Амур" проведет контрольную встречу 
со столичным "Динамо".  

https://rsport.ria.ru/20190614/1555573095.html 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Динамо": "Возвращение Вудкрофта в команду не нужно 
дополнительно аргументировать" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 14 июня 2019) 
Генеральный директор минского "Динамо"  Дмитрий Басков прокомментировал 
тренерские назначения в команде. Главным тренером бело-голубых стал Крэйг 
Вудкрофт, помогать ему будет бывший хоккеист Михаил Грабовский. 
- "Динамо" начинает с новой точки отсчета, мы хотим выстроить долговременную 
стратегию развития клуба, которая будет способствовать прогрессу 
белорусского хоккея в целом, - приводит слова Баскова пресс-служба клуба. - 
Кандидатуры Крэйга и Михаила Грабовского давно обсуждались, причем не 
только в связи с вакансиями тренеров. Мне хотелось найти этим специалистам 
применение в структуре клуба. 
Возвращение Крэйга на пост главного тренера не нужно дополнительно 
аргументировать. При Вудкрофте "Динамо" демонстрировало современный 
агрессивный хоккей, который нравился зрителям и приносил турнирные плоды. 

https://www.championat.com/hockey/news-3780815-moskovskoe-dinamo-objavilo-trenerskij-shtab-farm-kluba.html
https://www.championat.com/hockey/news-3780815-moskovskoe-dinamo-objavilo-trenerskij-shtab-farm-kluba.html
https://allhockey.ru/news/show/357265-Stal_izvesten_trenerskij_shtab_farm_kluba_moskovskogo_Dinamo
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/VHL/spbnews_NI1035325_Stal_izvesten_novyj_glavnyj_trener_Dinamo_v_VKhL
https://rsport.ria.ru/20190614/1555573095.html


 

 

Крэйг показал себя специалистом, умеющим развивать игроков. Тот сезон стал 
лучшим в карьере для целого ряда белорусских игроков. 
Рядом с таким специалистом необходимо развивать белорусского тренера новой 
формации, которым может стать Михаил Грабовский. У Миши для этого есть все 
задатки и основания. Потенциал Грабовского-тренера очень велик, и мы обязаны 
дать ему возможность этот потенциал раскрыть. Помимо всего прочего, в пользу 
Вудкрофта и Грабовского говорит тот факт, что оба хорошо знают команду и 
чувствуют ответственность перед людьми в нашей стране, которые любят хоккей 
и ждут высоких результатов. 
Сейчас, когда тренерский тандем определен, мы можем активизировать 
остальные процессы - формирование тренерского штаба и состава команды. 
Вудкрофт и Грабовский уже активно включились в процесс, мы ознакомили их с 
наработками клубного менеджмента в данных направлениях. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-dinamo-vozvraschenie-
vudkrofta-v-komandu-ne-nuzhno-dopolnitelno-argumentirovat-1555482/ 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июня 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 14 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Вудкрофт и Грабовский возглавили Динамо-Минск. Но почему клуб так 
долго был без тренерского штаба? (By.tribuna.com/tribuna, Минск, 14 июня 
2019) 
Итак, затянувшийся сериал под названием "Хоккейный клуб "Динамо-
Минск"ищет себе нового тренера" наконец-то завершен. Команду возглавил 
"тандем тренеров" (довольно необычная словесная конструкция для наших 
хоккейных реалий) - Крэйг Вудкрофт и Михаил Грабовский. 
Заметим, что на данный момент по-прежнему нет информации по остальным 
членам тренерского штаба. Вспоминая незабвенный инсайд "Чемпионата", 
одним из ассистентов Вудкрофта (судя по всему, по работе с защитниками) 
может стать известный в наших кругах хоккейный тренер - Павел Перепехин. 
Открыт вопрос и по тренеру вратарей. Напомним, что сейчас фактически без 
работы находятся Виталий Коваль и Андрей Мезин, которым вполне по силам 
взвалить на себя эту непростую ношу. Причем в ходе "первого пришествия" 
Вудкрофта именно Мезин был тренером вратарей. 
Основной вопрос, который мучил многочисленных болельщиков минчан: почему 
так долго команда оставалась без главного тренера? Действительно, инсайд 
"Спорт-экспресса" о "бомбе" в будущем тренерском штабе "Динамо" датирован 
30-м мая (юридически более точно - 29-м мая, поскольку лайв Михаила Зислиса 
и Игоря Еронко (который и сообщил эту "бомбическую" новость) был вечером 
именно этого числа). Павел Панышев, обозреватель "Чемпионата", озвучил 
вариант с Вудкрофтом, Грабовским и Перепехиным 31-го мая. И лишь 14-го июня 
динамовцы официально объявили столь долгожданный ТШ. 
Мы видим этому несколько причин. 
Первая и на наш взгляд основная. Кандидатура Вудкрофта очень долго 
проходила согласование на самом верху. Напомним, что Александр Андриевский 
был утвержден в качестве главного тренера "Динамо" на заседании 
Национального Олимпийского Комитета 14 мая. Соответственно, нет никаких 
причин, объяснящих, почему кандидатуру Вудкрофта должны были утверждать 
люди, занимающие должности ниже, чем руководство НОК. Судя по всему 
отдельного заседания НОК не проводилось, но наверняка столь важный вопрос, 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-dinamo-vozvraschenie-vudkrofta-v-komandu-ne-nuzhno-dopolnitelno-argumentirovat-1555482/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-dinamo-vozvraschenie-vudkrofta-v-komandu-ne-nuzhno-dopolnitelno-argumentirovat-1555482/
https://allhockey.ru/news/show/357224-Baskov_Dinamo_nachinaet_s_novoj_tochki_otscheta
https://www.championat.com/hockey/news-3781131-baskov-vudkroft-i-grabovskij-chuvstvujut-otvetstvennost-pered-ljudmi-v-strane.html


 

 

как будущий главный тренер "Динамо" решался на уровне президента НОК, то 
есть Президента Республики Беларусь - Александра Лукашенко. 
Согласование назначений на таком уровне - это очень небыстрый процесс, будь 
то кандидатуры министров, судей или вот, главного тренера ХК "Динамо-Минск". 
В этой ситуации топ-менеджмент "Динамо" повел себя довольно грамотно, 
вместо терпеливого ожидания согласования кандидатуры, влекущего за собой 
молчание в медиапространстве и нарастающее недовольство болельщиков, 
судя по всему было принято решение о "вбросе" информации о Вудкрофте и 
Грабовском через серьезные российские спортивные издания. Оба варианта 
очень "зашли" болельщикам (с Вудкрофтом связан последний (и довольно 
уверенный) выход в плей-офф минчан, Грабовский - наш последний видный 
нхловец, один из лучших белорусских игроков нулевых и десятых). 
Единственный минус этой стратегии - менеджмент "Динамо" рисковал понести 
репутационные потери в случае затягивания процесса согласования, как в 
общем-то и получилось. Но успешное согласование этих кандидатур в целом 
перекрывает вышеуказанный риск. 
(Заметим в скобках,что на волне эмоций и "хайпа" вокруг ТШ СММщики "Динамо" 
удачно подсуетились и увеличили количество подписчиков официального 
телеграм-канала минчан раза в три - до примерно тысячи фолловеров. С одной 
стороны здорово, концепция удержания интриги путем опубликования 
"подсказок" о будущих тренерах минчан в телеграме, как и писалось выше, 
помогла бесплатно распиарить свой официальный канал. С другой стороны, 
после второй подсказки (о том, что оба кандидата играли в своих сборных, но не 
попали на Олимпиаду) уже стало понятно о Грабовском и Вудкрофте (хотя после 
первой подсказки, о том, что оба проводили кэмпы с детьми, еще можно было 
подумать о Дэйве Льюисе или Горди Дуайере). В связи с этим, СММщики 
"Динамо" уже слегка заигрались, когда опубликовали третью и четвертую 
подсказки (о росте и семейном положении тренеров).  
В целом же, это был довольно интересный для белорусского спортивного 
медиапространства кейс) 
Помимо вышеизложенного, можно предположить несколько второстепенных 
причин столь длительного срока назначения ТШ, в частности, переговоры 
Вудкрофта с менеджментом "Динамо" относительно финансовой составляющей 
(хотя, с учетом того факта, что Вудкрофта уволили из "Серветта" относительно 
недавно с выплатой неустойки в несколько миллионов долларов, сомнительно, 
что Крэйг просил у руководства минчан большие деньги). 
Также, напомним предположения известного российского журналиста Алексея 
Шевченко (строго говоря,их было два. Первое - о том, что у минского "Динамо" 
закончились бланки контрактов тренеров, а вот игроков - остались. Поэтому 
игроков подписывают, а тренеров - нет. Теория, конечно, очень весомая и 
имеющая право на жизнь) о том, что согласование кандидатуры тренера 
замедляет нерешенность вопроса с внутренним лимитом легионером. Опять же, 
даже если исходить от даты "вброса" информации о Вудкрофте и Грабовском (31 
мая, но переговоры, конечно же, были явно раньше) и, принимая во внимание 
тот факт, что 10 июня Александр Лукашенко обозначил, что лимит на легионеров 
фактически сокращается с 4+1 (или даже 6+1) до "трех-четырех легионеров, 
один из которых вратарь",то есть 3+1 или даже 2+1, такой вопрос действительно 
мог встать в ходе переговоров и согласований. 
С учетом того, что тренеров все-таки согласовали, а также, выдвигая 
предположение, что менеджмент "Динамо" наверняка зацепится за 
прозвучавшее "четырех легионеров", то, судя по всему, нам ждать именно 3+1. 
Заметим также, что практика показала, что в ситуации, когда глава государства 



 

 

озвучивает варианты лимита на легионеров в "Динамо" - эти формулы 
воплощаются в жизнь. Напомним хотя бы 2011-й год, когда была озвучена 
формула 6+1, фактически выполненная в 2014-м году, хотя и с исключениями 
(тогда считались только легионеры в заявке на игру). 
Очень часто подобные лимиты несут негативный эффект. По этому поводу 
написаны простыни текстов (нередко обоснованных), в которых указывается про 
снижении конкуренции (что отрицательно влияет на самоотдачу доморощенных 
хоккеистов), падении качества зрелища (посмотреть на которое и приходят 
болельщики) и прочее. 
Мы лишь напомним, что при формуле 3+1 у "Динамо" уже виртуально есть два 
легионера - это бывшие Ограниченно свободные агенты Куинтон Хауден и Теему 
Пулккинен, права на которых были закреплены за минским "Динамо", но с 
которыми еще не подписали контракт. Интересно, что предложения всем ОСА 
(Куинтону и Теему) в том числе делались еще в апреле, когда основным 
кандидатом на должность ГТ был Александр Андриевский. 
В связи с этим возникает два логичных вопроса: нужны ли Хауден и Пулккинен 
штабу Вудкрофта? И хотят ли вообще играть эти легионеры за "Динамо"? На эти 
оба вопроса мы узнаем ответ в ближайшее время. 
Очевидно, что зависает кандидатура защитника, причем защитника атакующего, 
потому что тратить легионерскую вакансию на защитника-домоседа, вроде 
Юнаса Фрегрена (в 2012 году) при таком лимите - непозволительная роскошь. 
Патрик Уиркош? Кто-то из АХЛ? Узнаем. 
Ну и вратарь. Кандидатами (пока) видятся Юнас Энрот, Юхан Маттсон (о них 
писали и много в белорусских спортивных медиа, и вроде как с ними ведутся 
переговоры), а также Маркус Свенссон. О последнем я писал в своем телеграм-
канале, он также может подпасть под "шведского вратаря с хорошей статистикой, 
выигравшего чемпионат Швеции (только Маттсон с "Фрелундой" выиграл плей-
офф, а Свенссон с "Ферьестадтом" - регулярный чемпионат Швеции). Недавний 
кхловский опыт- не самый однозначный, но два сезона в "Спартаке" (2016-2018) 
Маркус все же провел. 
Да, у Свенссона имеется действующий контракт с "Ферьестадтом", но в Швеции 
ради КХЛ игроки зачастую расторгают свои контракты, самый свежий пример - 
шведский защитник Микаэль Викстранд, буквально вчера ставший игроком "Ак 
Барса", хотя еще неделю назад имевший контракт с "Ферьестадтом". 
Про достоинства и недостатки Вудкрофта - уже писали в отдельном посте. 
Напомним главное: Вудкрофт хорош тем, что способен давать результат даже 
без засилья звездных игроков, но "токсичная атмосфера", на которую жаловался 
менеджмент "Серветта" в эпоху тренерства там Крэйга, а также выжимание всех 
соков из хоккеистов - это точно поможет развитию белорусских игроков? 
По Михаилу Грабовскому: фигура безусловно культовая, огромный опыт и 
большой авторитет (особенно для ребят вроде Литвинова или Дроздова). Но 
несколько смущает отсутствие опыта тренерской работы, тем более на уровне 
КХЛ.  
В завершении поста, хотелось бы процитировать известного белорусского 
тренера Эдуарда Занковца: "Команда должна строиться с середины текущего 
сезона". Минское "Динамо" же реально начинает стройку с середины июня, за 
пару месяцев до начала новой регулярки. 
Но это наша реальность и мы должны ее принимать. 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/thoughts/2481315.html 
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Феоктистов: первый полноценный сезон на уровне КХЛ - это очень 
здорово (Чемпионат.com, Москва, 14 июня 2019) 
Нападающий минского "Динамо" Никита Феоктистов прокомментировал переход 
в белорусский клуб. 
"Об интересе к себе узнал достаточно давно. Общался с руководством клуба - с 
Дмитрием Юрьевичем Басковым. Обсуждали, в какой роли меня будут 
использовать. Конечно, очень рад подписать контракт. Надеюсь помочь команде 
решить задачи на сезон, постараюсь показывать результативную игру! Знаю 
очень многих ребят из клуба. Тем более, там хватает парней из Гродно. С Мишей 
Стефановичем мы вместе начинали, играли также с братьями Малявко... 
Сезон в "Адмирале"? Первый полноценный сезон на уровне КХЛ - это очень 
здорово. Он дал мне самое главное - уверенность. В итоге удалось попасть в 
сборную и выполнить важнейшую для всего белорусского хоккея задачу 
возвращения в элиту. Да, не все задуманное исполнилось, однако, надеюсь, в 
следующем сезоне наверстаю! От следующего сезона вообще масса ожиданий. 
Очень рассчитываю, что все сбудется!", - цитирует Феоктистова официальный 
сайт минского клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-3780971-feoktistov-pervyj-polnocennyj-
sezon-na-urovne-khl--eto-ochen-zdorovo.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 14 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Зайцева ждут в "Эдмонтоне", Панарина - в "Колорадо" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 июня 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Зайцева зовут в канадский клуб...  
Удивительно, что и второй клуб, который претендует на нашего защитника 
 Никиту Зайцева, представляет Канаду. В борьбу за хоккеиста включился 
"Эдмонтон", чьи проблемы в защите настолько яркие, что иногда ослепляют. Не 
помогает даже Коннор Макдэвид в атаке вместе с Леоном Драйзайтелем. Точнее, 
именно их большие контракты и стали причиной того, что на нормальных 
защитников не осталось средств. Впрочем, кто подписал Милана Лучича за 6 
миллионов в год, тоже порядочный клоун. В обороне у команды сразу восемь 
защитников с контрактами, но Никита вытеснит из состава любого и в этом нет 
никакого сомнения. 
Если Зайцев захочет применить свои атакующие навыки (а вспомните, что в 
ЦСКА он умел атаковать), то там вообще поле непаханное. У самого 
результативного игрока обороны - 10 заброшенных шайб. Отличный вариант для 
Зайцева и это несмотря на то, что по-хорошему для перезагрузки стоит 
переехать в Америку. Но Эдмонтон может напугать только суровой зимой. 
Команду там обожают, но без такого фанатизма, как в Торонто или Монреале. 
Беда в том, что даже с Никитой она вряд ли решит свои проблемы с составом. 
Попадут ли они в плей-офф? Да там вратарь Микко Коскинен! О чем вы? Зато 
Никита будет играть на чемпионатах мира до конца действия контракта, а 
большинства в клубе будет очень много. 
...а Панарина - в Денвер  
В борьбу за Артемия Панарина вступает "Колорадо" и это будет весьма 
интересно. Еще в прошлом сезоне клуб удивил многих, попав в восьмерку и 
устроив переполох в плей-офф. С Панариным будет гораздо интересней, хотя у 
клуба есть яркое первое звено. Но совершенно нет второй тройки, которая бы 
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добавила страсти. Из "минусов" - у "Эвеланш" уже через сезон будет совершенно 
новая команда. Сильный контракт Панарина ограничит возможность клуба 
укрепиться еще более хорошими хоккеистами, а команда точно будет нуждаться 
в усилении. Но опять же с такими двумя звеньями можно сделать так, чтобы 
остальные просто не пропускали. 
Which means Panarin is probably getting $10.5M to $11M if not higher. 
https://t.co/U27rIy9rQ0 
Но есть и в Денвере минусы, которые вряд ли им позволят всерьез что-то 
предложить Артемию, кроме денег. Напомним, что одно их важных условий для 
Артемия - переезд в большой город. Это, конечно, не маленький Коламбус, но 
вряд ли столица штата, где легализованы легкие наркотики, далеко ушла от него. 
И когда у тебя есть возможность поиграть во Флориде, да еще и с тренером, 
который тебе хорошо знаком, то поневоле задумаешься, а стоит ли 
рассматривать предложение другого клуба. Единственное, что могут дать 
"Лавины", деньги. Но сколько? 11 миллионов за сезон что ли? Почти в два раза 
больше, чем у Натана Маккиннона? Что-то я сильно сомневаюсь. 
Усиление минчан  
Забавная пикировка вчера состоялась в твиттере, где представители федерации 
хоккея Белоруссии поинтересовались у "Динамо", а где их тренерский штаб. В 
ответ прозвучала другая шутка, но вообще не очень весело, когда до выхода из 
отпуска остался месяц и уже пошла вторая неделя после слов "вот-вот объявим 
имя нового тренера". Думаю, что одна из проблем связана с тем, что клуб никак 
не может договориться с властью по поводу легионеров. Сначала фигурировали 
"6+1" иностранцев в команде, затем президент страны сказал, что будет 
применяться схема "4+1". Далее, вроде бы, в клубе отстояли прежние цифры, но 
пару дней назад им дали понять, чтобы они не рассчитывали на увеличения 
числа легионеров. 
Зато в четверг контракт подписал Никита Феоктистов, едва ли не единственный 
представитель "Адмирала", который вызывался в национальную сборную хоть и 
другой страны. Во Владивостоке Никита особо ничем не запомнился, но ему 
было очень тяжело особенно после чемпионата Белоруссии. Карьера Никиты 
вообще довольно запутанная. Он, например, уже пропустил целый сезон по 
непонятной причине, а в молодости съездил в лигу NAHL, где набрал достойные 
99 минут штрафа. Главное, что Феоктистов играет за сборную Белоруссии.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskogo-zaschitnika-nikitu-
zayceva-mogut-obmenyat-iz-toronto-v-edmonton-forvard-artemiy-panarin-mozhet-
podpisat-kontrakt-s-kolorado-1555378/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
"Барыс" официально подписал канадского вратаря из НХЛ (Sports.kz, 
Караганда, 14 июня 2019) 
Хоккейный клуб "Барыс" официально объявил о заключении контракта с 
канадским вратарем Эдди Паскуале. Игрок подписал одностороннее соглашение 
до 30 апреля 2020 года.  
Эдди Паскуале является уроженцем Торонто. Последние 1,5 сезона он провел в 
системе клуба НХЛ "Тампа Бэй Лайтнинг" (Tampa Bay Lightning), выступая в 
основном за фарм-команду "Сиракьюз Кранч" (Siracuse Crunch). 
В НХЛ Паскуале дебютировал 4 декабря 2018, когда помог "Тампе" на выезде 
обыграть в серии буллитов "Детройт" - 6:5. 
Всего на его счету 3 игры в НХЛ - 2 победы, 3,96, 88,2%. 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskogo-zaschitnika-nikitu-zayceva-mogut-obmenyat-iz-toronto-v-edmonton-forvard-artemiy-panarin-mozhet-podpisat-kontrakt-s-kolorado-1555378/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskogo-zaschitnika-nikitu-zayceva-mogut-obmenyat-iz-toronto-v-edmonton-forvard-artemiy-panarin-mozhet-podpisat-kontrakt-s-kolorado-1555378/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskogo-zaschitnika-nikitu-zayceva-mogut-obmenyat-iz-toronto-v-edmonton-forvard-artemiy-panarin-mozhet-podpisat-kontrakt-s-kolorado-1555378/


 

 

По итогам сезона 2018/2019 новичок "Барыса" получил награду АХЛ имени 
"Гарри Холмса" - она вручается вратарской бригаде (вратарю), пропустившей 
меньше всего шайб в среднем за игру (коэффициент надежности) в ходе 
регулярного сезона (2,35). 
Кроме того, в сезоне 2016/2017 Паскуале стал обладателем Кубка Колдера 
(плей-офф АХЛ) в составе "Гранд Рэпидс Гриффинс" (фарм "Детройт Ред 
Уингс"). 

https://www.sports.kz/news/baryis-ofitsialno-podpisal-kanadskogo-vratarya-iz-nhl 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июня 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 14 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

"Куньлунь" подписал вратаря сборной Чехии Грубеца (Sport24.ru, Москва, 
14 июня 2019) 
"Куньлунь" заключил контракт с чешским вратарем Шимоном Грубецом, 
участником ЧМ-2019, сообщает официальный новостной аккаунт пресс-службы 
КХЛ в твиттере. 
27-летний голкипер заключил с китайским клубом трудовое соглашение, 
рассчитанное на один сезон.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-14-kunlun-podpisal-vratarya-sbornoy-

chekhii-grubetsa 

К заголовкам сообщений 

Экс-защитник "Торпедо" Боди продолжит карьеру в Швеции 
(Чемпионат.com, Москва, 14 июня 2019) 
Канадский защитник Мэтью Боди который в сезоне-2018/19 выступал за 
нижегородское "Торпедо", продолжит карьеру в "Векше Лейкерс", сообщает 
пресс-служба шведского клуба.  
"Мне не терпится присоединиться к "Векше Лейкерс". Я знаю ребят, которые 
здесь играли, и все они говорят, что "Векше" - отличное место. Главная причина, 
почему выбрал именно этот клуб, - высокие шансы команды на золотые медали. 
Хочу быть к этому причастным", - сказал 29-летний хоккеист.  
Канадец провел в регулярном чемпионате КХЛ 39 матчей, на его счету три гола 
и 13 результативных передач. До переезда в Россию игрок выступал за 
"Хартфорд", "Рочестер" и "Сиракьюз", проведя в общей сложности 287 матчей в 
АХЛ и набрав 144 очка.  

https://www.championat.com/hockey/news-3781315-eks-zaschitnik-torpedo-bodi-

prodolzhit-kareru-v-shvecii.html 

К заголовкам сообщений 

Воспитанник "Авангарда" Дмитрий Жукенов пополнил состав 
"Автомобилиста" (Чемпионат.com, Москва, 14 июня 2019) 
В систему "Автомобилиста" из новокузнецкого "Металлурга" перешел 
нападающий Дмитрий Жукенов информирует официальный сайт 
екатеринбургского клуба. В свою очередь в Новокузнецк отправился 
нападающий Константин Пархоменко. Двусторонний контракт с Жукеновым 
рассчитан на два года, подготовку к сезону Дмитрий начнет в составе "Горняка". 

https://www.sports.kz/news/baryis-ofitsialno-podpisal-kanadskogo-vratarya-iz-nhl
https://allhockey.ru/news/show/357200-Eks_vratar_Tampy_Paskual_stal_igrokom_Barysa
https://www.championat.com/hockey/news-3780819-eks-vratar-tampy-eddi-paskuale-stal-igrokom-barysa.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-14-kunlun-podpisal-vratarya-sbornoy-chekhii-grubetsa
https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-14-kunlun-podpisal-vratarya-sbornoy-chekhii-grubetsa
https://www.championat.com/hockey/news-3781315-eks-zaschitnik-torpedo-bodi-prodolzhit-kareru-v-shvecii.html
https://www.championat.com/hockey/news-3781315-eks-zaschitnik-torpedo-bodi-prodolzhit-kareru-v-shvecii.html


 

 

Дмитрий родился 24 марта 1997 года в Омске и является воспитанником 
"Авангарда". Профессиональную карьеру начинал в "Омских Ястребах", а после 
сезона в МХЛ отправился в Канаду, где в местной молодежной лиге выступал 
два года за "Шикутими". 
В 2017 году вернулся в Омск, дебютировал в КХЛ, но большую часть сезона 
провел в "Ястребах". В 2018 году перешел в "Югру", затем отправился в чешскую 
лигу, а по ходу сезона вернулся в Россию, подписав контракт с новокузнецким 
"Металлургом". В общей сложности за карьеру в КХЛ сыграл 15 игр, в которых 
забросил одну шайбу.  

https://www.championat.com/hockey/news-3780861-vospitannik-avangarda-dmitrij-
zhukenov-popolnil-sostav-avtomobilista.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Рыков: беседа с руководством СКА ничего не изменила. Я уже давно 
принял решение (Чемпионат.com, Москва, 14 июня 2019) 
Защитник "Нью-Йорк Рейнджерс" Егор Рыков объяснил, почему принял решение 
покинуть КХЛ. 
"Я долго думал насчет этого, но решил, что раз получилось так, что контракт у 
меня закончился, то почему не рискнуть. Когда, если не сейчас. СКА? Ходили 
слухи о моем возвращении. Мы даже контактировали с руководством питерского 
клуба о контракте, в Санкт-Петербурге утверждали, что рассчитывают на мои 
услуги, но я уже давно принял решение и эта беседа ничего не изменила. 
У меня есть опция возвращения в КХЛ, если буду играть в АХЛ, но я ей точно не 
воспользуюсь в ближайшем сезоне. Еду за океан, чтобы по возвращении 
рассчитывать на серьезный контракт? Да это вообще глупость какая-то. Не знаю, 
как у других, но у меня совершенно другая мотивация. Не понимаю, как на это 
можно вообще рассчитывать, если принимаешь предложение из-за океана", - 
цитирует Рыкова официальный сайт КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3780931-rykov-beseda-s-rukovodstvom-

ska-nichego-ne-izmenila-ja-uzhe-davno-prinjal-reshenie.html 

Похожие сообщения (4): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 14 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 14 июня 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 
Максим Мамин с Кубком Гагарина в Чехове (Континентальная хоккейная 
лига (khl.ru), Москва, 14 июня 2019) 
Турне хоккеистов ЦСКА с Кубком Гагарина продолжилось в Чехове, куда его 
привез автор "золотой шайбы" финальной серии, форвард армейцев Максим 
Мамин.  

https://www.championat.com/hockey/news-3780861-vospitannik-avangarda-dmitrij-zhukenov-popolnil-sostav-avtomobilista.html
https://www.championat.com/hockey/news-3780861-vospitannik-avangarda-dmitrij-zhukenov-popolnil-sostav-avtomobilista.html
https://allhockey.ru/news/show/357202-Zhukenov_popolnil_sostav_Avtomobilista
https://www.championat.com/hockey/news-3780931-rykov-beseda-s-rukovodstvom-ska-nichego-ne-izmenila-ja-uzhe-davno-prinjal-reshenie.html
https://www.championat.com/hockey/news-3780931-rykov-beseda-s-rukovodstvom-ska-nichego-ne-izmenila-ja-uzhe-davno-prinjal-reshenie.html
https://www.khl.ru/news/2019/06/14/453728.html
https://www.sports.ru/hockey/1075447200.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI1035409_Jegor_Rykov__o_perejezde_v_NKhL_Kogda_jesli_ne_sejchas
https://allhockey.ru/news/show/357208-Rykov_beseda_s_rukovodstvom_SKA_nichego_ne_izmenila_ya_uzhe_davno_prinyal_reshenie


 

 

Максим Мамин - воспитанник спортшколы ЦСКА и всю карьеру в КХЛ провел за 
армейцев. Тогда причем же здесь Чехов, спросите вы? Но именно в этом 
подмосковном городе до 2018-го года базировалась команда ВХЛ "Звезда", за 
которую периодически и выступал форвард. Торжественное мероприятие 
началось в 14:00 на стадионе "Труд" и собрало несколько тысяч любителей 
хоккея и болельщиков ЦСКА, многие из которых специально приехали сюда из 
Москвы.  
"Здесь недалеко я вырос и прожил большую часть жизни, - называет еще одну 
причину организации мероприятия в Чехове Максим Мамин. - К тому же мой 
лучший друг открыл тут хоккейную школу, поэтому Кубок Гагарина мы привезли 
сюда во многом, чтобы показать местным ребятам. Можно сказать, это 
пропаганда хоккея".  
На протяжение полутора часов Максим Мамин с радостью раздавал автографы 
и фотографировался на фоне Кубка Гагарина с болельщиками и местными 
мальчишками. Для самых юных любителей хоккея было устроено несколько 
спортивных конкурсов.  
"Очень приятно такое внимание людей, - говорит форвард ЦСКА. - Кубок 
Гагарина был в моем распоряжении три дня. И помимо того, что я привез его в 
Чехов, я устроил большой семейный ужин, на котором выставил и трофей".  

https://www.khl.ru/news/2019/06/14/453800.html 

К заголовкам сообщений 

У хоккеиста "Динамо" украли еще 50 тысяч. В декабре он уже потерял 1,1 
миллиона рублей (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 июня 
2019) 
У нападающего московского "Динамо" Вячеслава Кулемина 50 тысяч рублей, 
утверждает Телеграм-канал "Мутко против".  
Кража телефона произошла после поражения в матче регулярного чемпионата 
КХЛ от " Витязя " (1:2, 8 декабря 2018). Рано утром, когда хоккеист выходил из 
бара, к нему подошел преступник и попросил показать дорогу. Тогда с расчетного 
счета москвича были списаны денежные средства на сумму 1,1 миллиона 
рублей. 
По данным источника, спустя полгода Кулемин заметил пропажу 50 000 рублей 
со своего счета -злоумышленник перевел средства на свою карту.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/u-hokkeista-dinamo-ukrali-esche-50-
tysyach-v-dekabre-on-uzhe-poteryal-1-1-milliona-rubley-1555446/ 

К заголовкам сообщений 

https://www.khl.ru/news/2019/06/14/453800.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/u-hokkeista-dinamo-ukrali-esche-50-tysyach-v-dekabre-on-uzhe-poteryal-1-1-milliona-rubley-1555446/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/u-hokkeista-dinamo-ukrali-esche-50-tysyach-v-dekabre-on-uzhe-poteryal-1-1-milliona-rubley-1555446/

